
第２１期「えどがわ起業家ゼミナール（基礎編）」受講生の声 

 

■二条先生のこれまでの経験にまず圧倒されました。起業に対する意識も少し変わったように思います。 

 

■起業における基礎知識等はもちろん、それ以外の起業家としてもマインドや、隙間時間に挟んでくださるお話

などがとても学びになりました。 

また、OBOGや他業種の方と、同じ江戸川区内というつながりでお話できることがとても有難かったです。 

 

■なんとなく起業してみたいと考えてましたが、受講を通じて自分がやりたいことがリアルにイメージすることが 

できました。 

 

■2度目の受講となりますが、前回と同じことでもその意味・理解が違い非常に有益と思います。 

 

■先生方のお話すべて興味深く、参考になりました。 

 

■講義中のワークでの周りの方とのやり取りで、様々な業種の方と思いを共有できてとても刺激をもらいました。

まだ自分の起業案はハッキリとしたものではないが一つずつ固めて前に進めていこうという気持ちになりました。 

  また、不安ばかり先立っていたが、二条先生や色々な先生の話を聞いて少しワクワクが増して自分の将来が 

楽しみになりました。 

 

■それぞれの回でのテーマがとても興味深く、わかりやすい講座でした。色々と役に立つ情報もありがとうござい 

ました。 

 

■他では学ぶことができない内容のお話をたくさん聞くことができて参考になりました。 

  全く未知のことばかりでしたが、退職時にやりたいと思っていたことをやはり「やりたいな」とモチベーションを 

新たにする機会となりました。 

 

■起業に対する不安が軽減されどういうマインドでいることが大事か、何を準備しなければならないのかが少し 

理解できました。 

 

■近所の士気の高い方たちと、講師の実体験に基づいたお話を伺えてよかったです。 

 

■起業を志す現役生・OB生と知り合え、実際にコミュニケーションの取れる環境がとても刺激になり、 

  モチベーションアップになりました。 

 

■起業をしてみたいと漠然と考えていましたが、ゼミを受講させていただくことで起業することを具体的に考える 

ことができました。 


